

Nos toca en esta grata ocasión referirnos al desarrollo que la Revista Científica de la Facultad de Ciencias Veterinarias ha tenido desde sus inicios hasta los actuales momentos y, a la vez tratar de resaltar los logros alcanzados.

La **Revista Científica** fue creada el 6 de noviembre de 1990. Se inició publicando con una frecuencia semestral, situación que se mantuvo durante los años 1991 y 1992. A partir del año 1993 comenzó a editarse cuatrimestralmente y se ha logrado mantener con el apoyo institucional y financiero del Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico (CONDES) y de la propia Facultad.

El año de 1994 fue de grandes logros para la **Revista Científica** al alcanzar la indización en el *Instituto para Información Científica (ISI)* con sede en la ciudad de Filadelfia en los Estados Unidos de Norteamérica. Igualmente desde julio de 1994 la Revista está presente en el *Serials Department* de la Universidad de Florida, USA, y a partir de enero del presente año, ha sido aceptada en el *Ulrich's International Periodicals Directory* de New Jersey, USA.

En la actualidad se está esperando la información solicitada para gestionar los índices del *Animal*

Breeding Abstracts, Dairy Science Abstracts, Index Veterinarius, Veterinary Bulletin, Helminthological Abstracts y la *Bibliografía Brasileira de Medicina Veterinaria y Zootecnia*.

Hasta el presente la Revista, con sus diez números editados, ha sido receptiva para la publicación de aproximadamente cien trabajos de investigación de autores nacionales y extranjeros que han conseguido apoyo para la difusión de la generación de conocimientos producidos en diversas áreas del conocimiento.

Desde el momento en que se editó el primer número de la **Revista Científica** y tuvimos la suerte de escribir los mensajes institucionales desde la División de Postgrado, defendimos la actividad académica que como universitarios siempre hemos practicado y nuestra voz de aliento se convirtió en un apoyo real que se ha traducido en que la revista se convierta en la carta de presentación a mostrar en el país y más allá de nuestras fronteras. En ella se han volcado los investigadores en las áreas de Salud Pública, Producción Animal, Salud Animal, Reproducción Animal, Ciencia y Tecnología de los Alimentos y Socio-Económica, que indudablemente le han dado categoría a nuestra publicación por la excelencia de los trabajos presentados. Importante ha sido la tarea del cuerpo de árbitros al tener que analizar y estudiar día a día los trabajos remitidos para con su prestigio y sabiduría hacer las correcciones para conservar los niveles requeridos.

Dura y tenaz ha sido la lucha de los editores que han tenido la **Revista Científica** bajo su dirección y que indudablemente sin su aporte universitario, las metas alcanzadas no hubieran sido posibles. La Facultad le debe a los Dres. Rafael Reátegui Cárdenas, Ana Nesti de Alonso y Mario Pérez Barrientos un muchas gracias extenso para las horas de trabajo tesonero dado a la Institución. La designación del Dr. Mario Pérez B. como representante del Area Agropecuaria en el Consejo de Publicaciones de L.U.Z. es indudablemente un reconocimiento directo a la excelencia de nuestra Revista.

Finalmente una palabra de fe y optimismo para todos los que han hecho posible el que esta dura tarea que fue iniciada cuatro años atrás se mantenga en el tiempo y que las metas y objetivos trazados desde el punto de vista institucional en la Revista se concreten a corto y mediano plazo para que en el año del XXX Aniversario de nuestra institución, se logre consolidar la principal voz de la Facultad, la cual representa todas las ideologías y pensamientos presentes en la Facultad de Ciencias Veterinarias como es la **Revista Científica**.